



Amagan a Moreno; sostiene rechazo

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Tras asumir en el pleno el liderazgo de la oposición contra la reforma eléctrica, diputados del bloque de Morena y aliados amagaron con investigar al dirigente priista Alejandro Moreno, en su gestión como Gobernador de Campeche.

Indicó que había “mensajes” amenazantes, pero que el PRI se mantenía en contra de la reforma.

En el debate, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, acusó a Moreno de rechazar la reforma porque quiere moches, porque así es su historia de vida.

“Que se dé una vuelta por Campeche, para ver si estoy mintiendo”, dijo el morenista.

Más tarde, la petista Lilia Aguilar planteó que Moreno debía aclarar irregularidades por 3 mil 430 millones de pesos en Campeche y explicar por qué posee residencias por 46 millones de pesos, cuando tiene registrado ingresos de 5 millones ante el SAT.

El diputado Reginaldo Sandoval, también del PT, pidió que el dirigente del PRI aclare esa cantidad de dinero en su estado y confió en que la ASF y el órgano de control de Campeche lo llamen a cuentas.

Ante ello, Moreno dijo

que tales manifestaciones son muestra de una nueva persecución en su contra.

“Está muy claro, qué bueno que lo han consignado, estamos en una conferencia de prensa y hacen esto.

“Que lo hagan (que investiguen), tenemos el compromiso, no nos van a doblar, no nos van a amedrentar, y los vamos a denunciar ante organismos nacionales e internacionales”, respondió.

Aseguró que quieren convertir a México en una dictadura, “y damos la vida primero”.

Los “mensajes” que están recibiendo desde Morena y el Gobierno, aseguró, no evitarían su voto contra la reforma eléctrica.



■ Alejandro Moreno, dirigente y diputado del PRI.

Victor Zubiera